
 
 

 

Berlin, 8. Januar 2024 
 
 
Liebe Eltern, liebe Schulfamilie, 
  
ich wünsche uns allen einen guten Start in das Jahr 2024 und in die 2. Hälfte des Schuljahres. Im 

letzten Jahr haben wir gemeinsam einiges geschafft: Seit Oktober freut sich der Jahrgang 10, dass er 

nun in der zweiten großen Pause das Schulgelände verlassen darf. Viele Klassen und Kurse lernten 

auf Ausflügen, Exkursionen und Reisen: Es ging ins Berliner Umland, an die Nord- und Ostsee, nach 

Prag, nach Südfrankreich … Danke an alle, die das möglich gemacht haben. 

Im Ganztag gibt es erfreuliche Entwicklungen: Neben den etablierten Arbeitsgemeinschaften, wie 

zum Beispiel Kunst, Basketball und Nähwerkstatt ist in diesem Jahr auch eine Arbeitsgemeinschaft 

Kochen am Start – und gut nachgefragt. Für die Schülerinnen und Schüler ist es seit Beginn dieses 

Schuljahres einfacher, individuelle AG-Wünsche zu besprechen, weil Frau Hundertmark von Montag 

bis Mittwoch im R-Gebäude im Raum 5/6 für AG-Wünsche entgegennimmt und kooridniert.  

 

Im letzten Herbst wurden die in der SEK 1 etablierten pädagogischen Konferenzen erstmals auch auf 

die Schülerschaft der SEK 2 ausgeweitet.   

Unter der Federführung des Sozialpädagogenteams wurde ein Präventionsplan entwickelt, der alle 

Klassenstufen erreicht. Das Thema mentale Gesundheit ist in den Fokus gerückt: Regelmäßig 

beschäftigen sich Schülerinnen und Schüler und Lehrkräfte in verschiedenen Workshops mit Aspekten 

der mentalen Gesundheit.  

 

Was kommt? Im kommenden Kalenderjahr ist die Verstärkung des sozialpädagogischen Bereichs 

geplant: Das Team soll von 3 auf 4 Sozialpädagog*innen erweitert werden.  

Am 20. Januar 2024 findet der Tag der offenen Tür statt. Das Kollegium, viele Schülerinnen und 

Schüler und Eltern stellen die Ellen-Key-Schule vor. Dieser Tag wird sicherlich wieder ein kurzweiliger 

Samstag mit vielen Begegnungen, guten Gesprächen und kulinarischen Köstlichkeiten – und ein 

Erfolg, weil alle Beteiligten zusammenarbeiten und sich gegenseitig unterstützen. Wer an diesem Tag 

in die Unterrichtsräume blickt, wird deutlich mehr moderne Beamer als noch vor einem Jahr finden. 

Für das nächste Kalenderjahr sind neun weitere Smartboards angekündigt. Stück für Stück wird die 

digitale Infrastruktur erweitert. 

Der Förderverein unterstützt die Entwicklung der Schule auf vielfältige Weise, zum Beispiel werden 

nun auch wieder Schul-T-Shirts hergestellt. Wir freuen uns darauf und hoffen, dass die ersten 

Exemplare schon zum Tag der offenen Tür eintreffen. 

 

Ich wünsche uns allen ein gutes 2024 – vor allem Gesundheit, Neugier und Optimismus. 

 

Katrin Hannusch        

Schulleiterin 


